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Habituellement, lorsque le printemps ǎΩƛƴǎǘŀƭƭŜΣŎΩŜǎǘle signe ŘΩǳƴrenouveau,ŘΩǳƴŜ
renaissance. Nousretrouvonsnosactivitésextérieureset revoyonsbien volontiersnosamis
pour profiter du retour des beauxjours. Mais voilà, depuisƭΩŀƴdernier, les printemps se
suiventet, malheureusementse ressemblent,ai-je envie de vousdire. [ΩƛǎǎǳŜfavorableà
cette situationsanitairequenoussubissons,ƴΩŀjamaisété aussiincertaine.

Nousdevonsresterprudentset poursuivrenosefforts pour lutter, à notre échelle,contre la
pandémie. Biensûr,noussommestouteset tousexaspéréspar cescontraintesqui rythment
notre quotidien. Exaspéréspar cette distance physiqueet le port du masquequi sont
devenusla normevitalequi ne nouspermettent pasdevivrenormalement.

Mais ceƴΩŜǎǘpas parce que nous vivons à la campagneque nous pouvonsnous croire
invulnérables. Lescasde COVIDƴΩȅsont pas si rares. Alors,même si les tentations sont
fortes, je vous demandede ne pas relâcher votre vigilanceet de veiller à continuer à
appliquerlesgestesbarrièrespour prendresoindevouset aussidesautres. Jeconstatetrop
souventdesattitudes qui sont inconvenanteset irresponsables, en cette périodeoù notre
département,notre région,notre payssontauxportesŘΩǳƴreconfinement. Noshôpitauxet
leurs personnelssoignantssont au bord deƭΩƛƳǇƭƻǎƛƻƴparceǉǳΩƛƭǎne peuvent plus faire
face aux malades COVIDqui affluent et sont dansƭΩƻōƭƛƎŀǘƛƻƴde déprogrammerdes
interventionstant attenduespar lesautrespatients.

On me parle souventde privation de liberté. Celapeut être vécuainsi,mais la liberté de
chacuncommencepar le respectdu groupe et des règlesdans lesquelson vit. Pour une
sociétédurableet stable,ilƴΩȅa pasŘΩŀƭǘŜǊƴŀǘƛǾŜΣsaufà vouloirƭΩŀƴŀǊŎƘƛŜavecsaméprise
desrègles,ou une dictature,qui mépriseles libertéspour que chacunrentre avecviolence
dansun moule bien défini. A ce titre, vousavezsansdoute pu lire sur la route ou sur des
murs que certainscourageuxnocturnesƳΩŀǘǘǊƛōǳŜƴǘle titre de dictateur./ΩŜǎǘsansdoute
parceǉǳΩŜƭƭŜǎsecantonnentaucadrelégalquemespositionsparfoisdérangent. Cependant
si une gouvernanceréglementaireet démocratiqueest perçueainsi par quelques-uns de
nosconcitoyens,je peuxleur proposerun séjouren Coréedu Nord. Ils pourrontǎΩŀŘƻƴƴŜǊ
(si une sortie de nuit est envisageable)à taguersur lesmurs tout le bienǉǳΩƛƭǎpensentde
Kim Jong-Un. AƴΩŜƴpoint douter, ils chercherontà prendre rapidement le premier billet
retour pour laΧ« dictatureSaint-Juliennoise»! EmmanuelHUGOUςVotreMaire

Jeanest parti au moisde janvier. Il était un enfant du paysapprécié
de tous. Son implication dans le monde associatif (Président
fondateurde la SectionTennisde Table,Chefde/ƘǆǳǊde la chorale
du village,Présidentdu /ƘǆǳǊde Thélème,adhérentŘΩ!ǳǘƻǳǊdu
GrandChêne)estsanségal. Passionné,il aimaitnoustransmettre

sesconnaissanceset sonsavoir-faire. Merci Jeanpour tous cesmomentsŘΩŞŎƘŀƴƎŜǎque tu
aspartagésavecnous,ta gentillessecommunicativevanousmanquer.




